



A NEW JOURNEY WITH THE HOLY SPIRIT #1

SPIRIT

Driven Life

www.gbika.org

05 JUNI 2017

**RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 1#
BERJALAN BERSAMA TUHAN**

BACAAN HARI INI

Yesaya 55:1-13

RHEMA HARI INI

Yesaya 55:8-9 *Sebab rancangan-Ku bukanlah rancanganmu, dan jalanmu bukanlah jalan-Ku, demikianlah firman TUHAN. Seperti tingginya langit dari bumi, demikianlah tingginya jalan-Ku dari jalanmu dan rancangan-Ku dari rancanganmu.*

Saat Jojo berulang tahun ke-5, ayahnya memberikan sepeda. Sesaat Jojo senang menerimanya, tetapi ia segera sedih karena belum bisa naik sepeda. Ayahnya pun tersenyum lalu mengajak Jojo keluar membawa sepeda. Jojo menuntun sepedanya pelan-pelan dan mulai menaikinya. Awalnya ia merasa takut, tetapi ayahnya memegang sepedanya dari belakang. Jojo percaya kepada ayahnya, sesulit apa pun

jalan yang akan dilaluinya, ayahnya akan selalu menopangnya. Ia juga percaya perkataan ayahnya, ke mana ia harus berbelok dan di mana ia harus berhenti. Setelah beberapa lama mengayuh, Jojo tidak menyadari bahwa meski ayahnya tetap mengikutinya, ia sudah tidak lagi memegang sepedanya. Di akhir hari, Jojo senang karena sudah menempuh perjalanan jauh. Kini ia sudah bisa naik sepeda. Yang paling penting, ia melakukan perjalanan itu bersama ayahnya.

Ketika menjalani kehidupan ini, hendaknya kita juga memiliki sikap hati seperti Jojo. Kita harus selalu mengandalkan dan mempercayai Tuhan. Sebagai orang Kristen yang berjalan bersama Tuhan, kita pun harus memiliki cara hidup yang berbeda dengan orang yang tidak berjalan bersama Tuhan. Orang yang tidak berjalan bersama Tuhan hidup secara jasmani. Mereka berjalan dengan melihat, memikirkan perkara-perkara duniawi, mengejar keinginan daging, hidup terpisah dari kuasa Tuhan dan dikuasai roh-roh dunia. Mereka juga hanya mengejar visi dan ambisi pribadi. Sebaliknya, kalau kita berjalan bersama Tuhan, kita akan berjalan dengan iman,

memikirkan perkara-perkara di atas, dan ingin menyenangkan hati Tuhan. Roh Kudus memimpin hidup kita dan kita memiliki visi membangun kerajaan Allah.

Untuk dapat berjalan dengan penuh kepercayaan bersama Tuhan, kita pun harus terlebih dahulu mengenali firman-Nya. Dengarkanlah Alkitab Audio, dan bacalah ReKA. Mulailah tenggelam dalam hadirat-Nya dengan memuji dan menyembah Allah mengikuti Worship Audio. Saat kita semakin akrab dengan firman-Nya, kita pun tidak akan berjalan di jalan yang tidak sesuai dengan-Nya lagi. (LEW)

RENUNGAN

Cara hidup orang Kristen yang **BERJALAN BERSAMA TUHAN** sangatlah berbeda dengan cara hidup orang yang **TIDAK BERJALAN DI JALAN TUHAN**

APLIKASI

1. Langkah apa yang akan Anda ambil hari ini untuk berjalan bersama Tuhan?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, terima kasih karena Engkau sudah berjalan bersama kami, baik dalam kesulitan maupun dalam kesenangan. Pimpin selalu setiap jalan-jalan hidup kami, agar kami selalu memandang-Mu, bukan memandang diri kami sendiri. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Lukas 18

06 JUNI 2017

**RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 2#
HIDUP DENGAN ROH KUDUS**

BACAAN HARI INI

Matius 11:25-30

RHEMA HARI INI

Matius 11:29-30 *Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah pada-Ku, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan. Sebab kuk yang Kupasang itu enak dan beban-Kupun ringan."*

Suatu kali ada pedagang yang hendak menjual hasil kebunnya di pasar. Ia membawa dua keranjang penuh mangga. Tiba-tiba, tetangganya lewat dengan mengendarai mobil yang bagian bekangnya terbuka. Tetangganya kemudian mengatakan bahwa ia akan mengantarkan si pedagang sampai ke pasar. Merasa senang, pedagang itu pun naik ke bagian belakang mobil. Namun si tetangga keheranan, karena sepanjang

perjalanan si pedagang tetap berdiri sambil memikul dua keranjangnya yang berat.

Mungkin kita berpikir betapa bodohnya pedagang itu. Seharusnya ia bisa duduk beristirahat dan meletakkan beban-beban yang dipikulnya di mobil, tetapi ia malah memilih berdiri dan tetap memikul keranjangnya tersebut. Namun, sama seperti pedagang itu, terkadang kita pun tanpa sadar terus memikul beban-beban hidup kita. Kita merasa permasalahan yang kita alami sangat berat dan tidak mudah diselesaikan. Kita lupa bahwa sudah ada Roh Kudus yang bersama kita, yang dapat menolong kita mengatasi beban-beban hidup kita.

Seperti itulah jika kita berusaha menjalani hidup kekristenan kita terpisah dari pimpinan Roh Kudus. Tanpa Roh Kudus, kita akan merasa bahwa firman Allah adalah sesuatu yang memberatkan hidup kita: banyak larangan, hidup kita dibatasi dan kita merasa seperti terbelenggu. Mungkin kita akan merasa lebih enak hidup di luar Tuhan. Kita bisa hidup bebas tanpa adanya aturan dan larangan. Namun ketahuilah, tanpa Roh Kudus,

hidup kita tidak akan damai sejahtera. Namun, jika kita hidup bersama dengan Roh Kudus, ibadah kita tidak lagi biasa-biasa saja. Ibadah kita akan menjadi ibadah yang penuh dengan mujizat, kesembuhan ilahi, dan tanda ajaib. Saat teduh akan menjadi waktu yang sangat indah dan menyenangkan. Hidup kita sehari-hari akan berubah menjadi hidup yang penuh dengan kuasa dan otoritas Allah yang besar. Oleh karena itu, hiduplah bersama Roh Kudus supaya hidup kekristenan kita tidak seperti beban yang berat, tetapi menjadi perjalanan yang penuh sukacita dan menyenangkan. (LEW)

RENUNGAN

TANPA ROH KUDUS, hidup kekristenan bagaikan **BEBAN YANG BERAT**; tetapi **BERSAMA-NYA** akan menjadi **PERJALANAN PENUH SUKACITA**

APLIKASI

1. Apakah saat ini Anda sedang mengalami beban berat?
2. Bagaimana Anda akan menyerahkan hidup Anda yang berbeban untuk berjalan bersama Roh Kudus?

DOA UNTUK HARI INI

“Roh Kudus, berjalanlah bersama kami melalui setiap jalan-jalan kehidupan kami. Kami rindu mengalami perjalanan yang penuh sukacita bersama-Mu. Angkatlah semua beban-beban berat hidup kami, ya, Tuhan. Terima kasih atas Roh Kudus-Mu Bapa. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 19

Markus 10

07 JUNI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 3#

PENGALAMAN AJAIB BERSAMA ROH KUDUS

BACAAN HARI INI

Yesaya 43:1-5

RHEMA HARI INI

Yesaya 43:2 Apabila engkau menyeberang melalui air, Aku akan menyertai engkau, atau melalui sungai-sungai, engkau tidak akan dihanyutkan; apabila engkau berjalan melalui api, engkau tidak akan dihanguskan, dan nyala api tidak akan membakar engkau.

Saat kita menerima Yesus Kristus sebagai Tuhan dan Juruselamat kita, hal itu berarti kita akan mulai menjalani kehidupan kita dengan menundukkan diri kepada kehendak-Nya. Hanya Roh Kudus yang tahu pasti kehendak Kristus. Itulah sebabnya, sangatlah penting bagi kita untuk mengundang Roh Kudus tinggal dalam hati kita. Dengan bantuan Roh Kudus, kehendak Tuhan yang sudah tertuang dalam firman-Nya di Alkitab

akan disingkapkan bagi kita. Ketika kita menjalani kehidupan bersama Roh Kudus lebih jauh lagi, kita pun akan dibawa berjalan dalam dimensi supernatural dan mengalami pengalaman-pengalaman ajaib. Sebab Tuhan Allah kita Maha Kuasa dan perbuatan-perbuatan-Nya ajaib (Why. 15:3; Mzm. 139:14).

Karya ajaib Roh Kudus dapat kita lihat dalam kehidupan Paulus. Semenjak Roh Kudus tinggal dalam hati rasul Paulus, ia bukan hanya berani bersaksi bahwa Yesus Kristus adalah Anak Allah, tetapi ia juga dimampukan untuk melalui berbagai rintangan dengan cara yang luar biasa. Kapal pecah di tengah badai, percobaan pembunuhan berkali-kali, gigitan ular, siksaan, penjara dan ancaman hukuman mati tidak dapat menghentikan Rasul Paulus, karena ia tahu bahwa ia tidak sendirian dan Roh Kudus selalu bersamanya.

Mungkin saat ini Anda merasa kehidupan Anda biasa-biasa saja, dan belum pernah merasakan campur tangan Roh Kudus secara nyata dalam hidup Anda. Mungkin bagi Anda, semua yang

tertulis di Alkitab adalah peristiwa zaman dahulu saja. Namun kenyataannya, Allah tetap sama dahulu, sekarang, dan selamanya. Perbuatan ajaib-Nya masih terus Dia lakukan. Marilah kita mulai perjalanan hidup yang baru bersama Roh Kudus. Niscaya tangan Tuhan yang luar biasa menyertai Anda dalam perjalanan hidup Anda. Hidup Anda pasti akan penuh dengan pengalaman-pengalaman ajaib dari Roh Kudus. Yang terutama dari semuanya itu, melalui hidup Anda, nama Tuhan akan ditinggikan dan dipermuliakan.

RENUNGAN

Masuklah dalam sebuah **PERJALANAN BARU BERSAMA ROH KUDUS**, Dia akan membawa kita mengalami **PENGALAMAN-PENGALAMAN AJAIB**

APLIKASI

1. Langkah apa yang akan Anda ambil untuk berjalan lebih dalam dengan Roh Kudus sehingga hidup Anda bisa mengalami hal-hal yang ajaib bersama Tuhan?

DOA UNTUK HARI INI

“Tuhan Allah, terima kasih karena Engkau memberikan Roh Kudus kepada setiap orang yang memintanya. Berbicaralah, ya, Roh Kudus. Kami mau mendengar dan melakukan kehendak-Mu.

Kami percaya Engkau selalu menyertai dan menolong kami dalam perjalanan hidup kami. Di dalam Nama Yesus Kristus kami berdoa. Amin.

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 20-21

08 JUNI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 4#

TITIK AWAL PERJALANAN HIDUP BERSAMA ROH

KUDUS

BACAAN HARI INI

Kisah Para Rasul 2:1-21

RHEMA HARI INI

Kisah Para Rasul 2:4 Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya.

Sebelum Tuhan Yesus terangkat ke Surga, Tuhan Yesus terlebih dahulu berpesan kepada murid-murid-Nya untuk tinggal di Yerusalem. Agar mereka berdoa di loteng atas di Yerusalem, sampai mereka menerima janji Bapa, yaitu Roh Kudus. Pada saat itu murid-murid pun mentaati-Nya. Ketika hari Pentakosta tiba, saat semua orang percaya sedang berkumpul, Roh Kudus turun atas mereka sehingga mereka bisa berkata-

kata dalam bahasa lain seperti yang diberikan Roh Kudus kepada mereka.

Baptisan Roh Kudus inilah yang membawa murid-murid Yesus masuk dalam sebuah perjalanan baru bersama Roh Kudus dan melakukan perkara-perkara yang ajaib. Tadinya mereka hanyalah nelayan-nelayan biasa, yang tidak mampu melakukan mujizat apa pun. Mereka tidak bisa mengusir setan, tidak bisa menyelamatkan jiwa, tidak bisa menyembuhkan sakit-penyakit. Namun sejak mereka dibaptis Roh Kudus, hidup dan perkataan mereka sedemikian penuh dengan kuasa Allah. Sekali Petrus berkhotbah, ada 3.000 jiwa bertobat. Ketika Petrus berjalan, bayangannya dapat menyembuhkan orang sakit. Dengan berkata-kata, para rasul bisa melakukan berbagai macam mujizat, bahkan membangkitkan orang mati. Selain itu, masih banyak lagi mujizat dan tanda-tanda ajaib yang begitu luar biasa yang tercatat dalam Alkitab.

Dari perjalanan hidup para Rasul ini, kita dapat mempelajari bahwa titik permulaan dari kehidupan yang dipenuhi Roh Kudus adalah

baptisan Roh Kudus. Saat kita menerima baptisan Roh Kudus, Tuhan memindahkan kita dari dimensi natural ke dimensi supernatural sehingga kita bisa mulai berjalan bersama Roh Kudus. Saat kita berjalan bersama-Nya, kita pun akan mengalami hal-hal yang luar biasa yang akan mengubah hidup kita. Itulah sebabnya, jika kita ingin benar-benar menjalani kehidupan bersama Roh Kudus, maka kita perlu terlebih dahulu menerima Baptisan Roh Kudus. Tuhan Yesus memberkati.
(ABU)

RENUNGAN

Menerima **BAPTISAN ROH KUDUS** hanyalah **TITIK AWAL PERJALANAN HIDUP** kita bersama Roh Kudus

APLIKASI

1. Sudahkah Anda menerima baptisan Roh Kudus?
2. Jika belum, langkah apa yang akan Anda ambil supaya Anda juga bisa menerima baptisan Roh Kudus?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, kami mau mulai menjalani hidup ini bersama Roh Kudus. Persiapkanlah kami untuk menerima baptisan Roh Kudus. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Lukas 19

09 JUNI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 5#

KEHIDUPAN YANG DIPENUHI ROH KUDUS

BACAAN HARI INI

Kisah Para Rasul 9:1-22

RHEMA HARI INI

Kisah Para Rasul 9:17 *Lalu pergilah Ananias ke situ dan masuk ke rumah itu. Ia menumpangkan tangannya ke atas Saulus, katanya: "Saulus, saudaraku, Tuhan Yesus, yang telah menampakkan diri kepadamu di jalan yang engkau lalui, telah menyuruh aku kepadamu, supaya engkau dapat melihat lagi dan penuh dengan Roh Kudus."*

Ini adalah kisah pada zaman gereja mula-mula. Ada seorang pria buta di kota Damsyik yang sedang berdoa kepada Tuhan. Selama tiga hari tiga malam ia tidak makan dan minum. Entah ia sengaja berpuasa, atau hatinya begitu hancur sehingga ia tidak sanggup menelan makanan. Yang pasti, ia tengah merenungi jalan hidupnya

selama ini. Tiga hari yang lalu, saat ia belum menjadi buta, hatinya begitu penuh dengan suatu keyakinan dan kebencian untuk memunahkan pengikut-pengikut Kristus. Namun, di tengah jalan, Tuhan menyatakan diri-Nya dalam sinar terang benderang. Ketika itulah ia menemukan kebenaran yang meruntuhkan keyakinannya selama ini. Mungkin ia berpikir hidupnya sudah tamat, tetapi oleh kasih karunia Tuhan, Ananias datang dan menumpangkan tangan kepadanya. Ia pun bisa melihat kembali dan penuh dengan Roh Kudus.

Ya, ia adalah Saulus yang kemudian kita kenal sebagai Paulus. Selanjutnya ia memberitakan tentang Yesus dengan berani. Meski hidupnya sendiri kemudian berada dalam bahaya, Paulus tidak berhenti bekerja bagi Tuhan. Melalui surat-surat yang ditulisnya dalam penjara, ia meneguhkan iman para pengikut Tuhan di masa itu, bahkan sampai ke masa kini. Seluruh hidupnya yang tadinya dipakai untuk menganiaya umat Kristen kini Tuhan pakai secara luar biasa untuk pekerjaan-Nya.

Saat Roh Kudus memenuhi dan mendominasi hidup kita, Dia akan mulai mengambil alih kehidupan kita. Dia akan berkarya dan memperluas kerajaan Allah melalui hidup kita. Untuk itu, Roh Kudus pun akan memanasifestasikan karunia-karunia roh: berkata-kata dengan hikmat dan pengetahuan, iman, menyembuhkan, mengadakan mujizat, bernubuat, membedakan bermacam-macam roh, berbahasa roh, dan menafsirkan bahasa roh. Sejauh mana level kepenuhan Roh Kudus yang kita alami, sejauh itulah semuanya ini akan bermanifestasi dalam hidup kita. Marilah kita penuhi hidup kita dengan Roh Kudus dan biarkan Roh Kudus mengambil alih kehidupan kita. Tuhan Yesus memberkati.

RENUNGAN

Ketika kita **DIBAPTIS ROH KUDUS**, kita **DIPENUHI ROH KUDUS** dan kendali hidup kita **DIAMBIL ALIH OLEH-NYA**

APLIKASI

1. Siapakah yang memegang kendali atas hidup Anda saat ini?

2. Komitmen apa yang akan Anda buat supaya Roh Kudus yang memegang kendali atas hidup Anda?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, penuhilan hidup kami dengan Roh Kudus. Kami mau menyerahkan kendali hidup kami ke dalam tangan-Mu. Biarlah Engkau pakai kami untuk pekerjaan kerajaan-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Markus 11

Yohanes 12

10 JUNI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 6#
TUJUAN MENERIMA KARUNIA ROH

BACAAN HARI INI

Kisah Para Rasul 1:1-9

RHEMA HARI INI

Kisah Para Rasul 1:8 *Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi."*

Tuhan tidak memberikan berbagai karunia roh kepada kita agar kita dapat menggunakannya untuk kepentingan pribadi kita. Pada saat Tuhan Yesus memerintahkan murid-murid-Nya untuk menantikan Roh Kudus dan kuasa yang akan mereka terima bersamaan dengan itu, Dia telah menerangkan alasan mengapa mereka menerimanya. Hal itu adalah untuk memperlengkapi mereka, agar ke mana pun mereka pergi, orang banyak dapat melihat

besarnya kuasa Allah melalui kesaksian dan tanda-tanda ajaib yang mereka perbuat. Supaya melalui mereka, Injil Kerajaan Allah dapat diterima oleh semua bangsa.

Namun perintah untuk menjadi saksi-Nya sampai ke ujung bumi ini belumlah tergenapi. Di zaman para rasul, jangkauan pelayanan mereka belum sampai ke seluruh dunia. Sampai sekarang pun, masih banyak ujung-ujung bumi yang belum mendengarkan kesaksian tentang Yesus. Bahkan, ada banyak orang yang pernah mendengar tentang Yesus, tetapi belum benar-benar menerima kesaksian tentang-Nya. Untuk itulah kita dipanggil menjadi saksi-Nya.

Saat Tuhan memanggil kita, Dia tidak meminta kita untuk melakukannya sendirian. Roh Kudus yang akan mengendalikan dan menuntun hidup kita, serta memampukan kita. Dia pun tidak selalu meminta kita melakukan hal-hal besar seperti mendemonstrasikan mujizat-Nya. Seringnya, Dia mau kita melakukan hal-hal yang lebih sederhana. Latihlah kepekaan kita terhadap suara dan tuntunan-Nya. Tanyakan kepada-Nya, apa yang

Dia ingin kita lakukan hari ini. Di zaman modern ini, kita dapat memanfaatkan sosial media untuk menuliskan kesaksian-kesaksian kecil tentang kebaikan Tuhan dalam hidup kita setiap harinya. Kita pun dapat membagikan ReKA atau Worship Audio ke teman-teman yang mungkin membutuhkan. Melalui internet, penginjilan tidak lagi dibatasi oleh ruang dan waktu, sehingga kabar keselamatan bisa menjangkau seluruh Bumi.

RENUNGAN

Roh Kudus memanifestasikan **KARUNIA-KARUNIA ROH** dengan satu tujuan, yaitu **MEMBERITAKAN YESUS** dan **MEMPERTOBAHKAN JIWA-JIWA**

APLIKASI

1. Sudahkah Anda menggunakan karunia Roh yang diberikan Tuhan dalam hidup Anda untuk menyelamatkan jiwa?
2. Komitmen apa yang akan Anda ambil untuk menyebarkan berita keselamatan?

DOA UNTUK HARI INI

“Tuhan Yesus, berikan kami pengurapan-Mu, supaya kami terus memiliki komitmen untuk

memberitakan Injil sampai ke ujung Bumi, mulai dari orang-orang terdekat kami. Mampukan setiap kami dan curahkan hikmat atas kami semua saat kami menjadi saksi-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 22

Markus 12

11 JUNI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 7#

KUNCI MENGALAMI BAPTISAN ROH KUDUS

BACAAN HARI INI

Yohanes 3:26-36

RHEMA HARI INI

Yohanes 3:30 *la harus makin besar, tetapi aku harus makin kecil.*

Setiap orang Kristen tentu ingin mengalami hidup yang penuh dengan tuntunan Tuhan. Namun, banyak dari kita yang tidak menyadari bahwa sebenarnya kita tidak suka dituntun. Mudah bagi kita untuk berkata “menyerahkan hidup ke dalam tangan Tuhan,” tetapi pada kenyataannya kita menyerahkan ‘proposal hidup’ kita kepada Tuhan dan meminta-Nya untuk menandatangani. Kalau apa yang kita inginkan tidak terjadi, lantas kita merasa Tuhan tidak memenuhi janji-Nya menyertai hidup kita. Sikap ini menunjukkan bahwa orientasi hidup kita bukanlah Tuhan, tetapi ego kita sendiri.

Dalam Alkitab, kita dapat melihat seseorang yang menaklukkan egonya dengan sangat baik. Suatu kali, murid-murid Yohanes Pembaptis melaporkan kepadanya, bahwa Yesus dan para murid-Nya juga membaptis dan semua orang pergi kepada-Nya. Sebagai pengikut tokoh besar di zaman itu, jelas ego mereka terusik. Namun dengan tenang Yohanes mengatakan, "Yesus harus makin besar, tetapi aku harus makin kecil." Ia sangat memahami bahwa hidupnya bukanlah tentang ia sendiri, tetapi tentang Tuhan dan apa yang Tuhan kehendaki dalam hidupnya.

Untuk dapat mengenal Pribadi Tuhan dan kehendak-Nya, maka kita perlu membangun persekutuan yang lebih dalam dan menghabiskan waktu berkomunikasi dengan-Nya. Gunakanlah perlengkapan bersaat teduh yang sudah disediakan gereja. Kita bisa mengaksesnya lewat website atau mengunduhnya. Ikutilah penyembahan yang dapat kita dengar lewat Worship Audio. Carilah rhema yang hendak Tuhan sampaikan secara pribadi saat kita merenungkan ReKA setiap hari. Kita juga dapat menemukan

kehendak-Nya saat mendengarkan firman-Nya lewat Alkitab Audio. Ketika kita semakin mengenal Tuhan dengan benar, maka pikiran dan kehendak kita pun semakin menyatu dengan-Nya. Kian hari kita tidak lagi hidup bagi diri sendiri, tetapi Dia yang semakin besar dalam kita. Saat ego kita terlepas, kita bisa menikmati kehidupan yang sepenuhnya berserah kepada-Nya. Akhirnya Roh Kudus pun dapat sepenuhnya berkarya melalui hidup kita. (MV.L)

RENUNGAN

Kunci mengalami **BAPTISAN ROH KUDUS** yang menuntun kita pada **KEPENUHAN HIDUP DALAM KRISTUS** adalah **BERSERAH KEPADA YESUS**

APLIKASI

1. Bagaimanakah Anda dapat mempraktikkan hidup yang berserah kepada-Nya?
2. Komitmen apa yang akan Anda ambil untuk membangun hidup yang berserah kepada Tuhan?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, kami mau menaklukkan ego kami di hadapan-Mu. Kami serahkan hati, pikiran, keinginan, tubuh, waktu, tujuan hidup, impian dan semuanya kepada-Mu. Biarlah Engkau dan kehendak-Mu yang semakin besar dalam hidup kami. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 23

Lukas 20-21